

MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: WESPE-Energiemesse

Rubrik: "Neues aus dem Wespennest"

Veröffentlichung: KW 34/2017

Aussteller für Energiemesse gesucht

Die Kommunale Allianz WEstSPEssart hat ein gemeinsames Energiekonzept für die fünf Gemeinden Bessenbach, Haibach, Laufach, Sailauf und Waldaschaff in Auftrag gegeben. Dieses wurde von der Energievision Franken GmbH erarbeitet und soll im Herbst dieses Jahres der Öffentlichkeit präsentiert werden.

Dazu wird eine große Abschlussveranstaltung am 25. + 26. November 2017 in der Kultur- und Sporthalle Haibach geplant. Diese Veranstaltung ist als Energiemesse konzipiert, die die Themen Energie sparen, Energetische Sanierung, Energieeffizientes Bauen, Erneuerbare Energien und Elektromobilität aufgreifen möchte.

Neben einem Vortragsprogramm wird es einen Messebereich geben, indem ortsansässige Betriebe ihre Produkte und Dienstleistungen zu den genannten Themen ausstellen und somit potentielle Kunden beraten und informieren können. Das Konzept wird dem der Bauherrenmesse im Januar 2017 in Bessenbach ähneln, welche von Ausstellern wie Besuchern sehr gut angenommen wurde.

Sollten Sie mit Ihrem Betrieb Interesse an einer Teilnahme an der Veranstaltung haben, dann melden Sie sich bitte noch im August beim Allianzmanagement der Kommunalen Allianz WEstSPEssart (tina.germer@sailauf.bayern.de oder Tel.: 06093/9733-28).

